



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Perpignan, le 8 juillet 2025

### **1300 jeunes accueillis par le Département pour #Génération 66 !**

**Hermeline MALHERBE, Présidente du Département, avec Marie-Pierre Sadourny Vice-Présidente du Département en charge de l'Éducation – Collèges – jeunesse, Martine ROLLAND, Conseillère départementale, ont lancé ce matin, à la base nautique du Lac de la Raho, la 16<sup>e</sup> édition de #Génération 66 : un rassemblement pour les jeunes, organisé par le Département avec les associations d'éducation populaire.**

C'est dans une ambiance chaleureuse, solidaire et sportive mais aussi culturelle que près de 1300 jeunes venus de tout le département se sont retrouvés ce mardi 8 juillet, dans le superbe cadre offert par le Lac de la Raho, lieu d'organisation depuis 2018 et propriété de la collectivité. L'événement, parrainé cette année par Jérôme le Catalan (célèbre finaliste du jeu d'aventure de TF1) présent sur place, est organisé en partenariat direct avec tous les Points Jeunes et Points Information Jeunesse des Pyrénées-Orientales, permettant ainsi une rencontre de jeunes d'horizons divers.

*« Peu importe d'où l'on vient, de son milieu social, de son origine, porteur d'un handicap ou non, #Génération 66 est avant tout un rassemblement dédié à la rencontre, à l'échange et au partage ! Ce sont les valeurs et l'essence même de cet événement qui a lieu chaque année sur le lac de la Raho et dont nous sommes très fières avec mes collègues, élue.s du Département. Ma priorité, en particulier dans le contexte actuel, est de fédérer et de créer une dynamique inclusive, autour des valeurs du sport, de l'art et de la culture ! »* explique **Hermeline Malherbe, Présidente du Département.**

Avec une cinquantaine de partenaires associatifs, réparties en deux villages « Sportif » et « citoyen », de très nombreuses activités en tout genre étaient au programme : activités sportives (basketball, tir à l'arc, laser-run, canoé ou encore football américain), ateliers « citoyenneté » (initiation aux premiers secours, découverte de l'Union Européenne, ateliers sur la mémoire avec le Mémorial de Rivesaltes) et des activités artistiques et culturelles (cirque, webradio, blindtest ou initiation musicale).

L'édition 2025 fût un franc succès : plus de 1300 jeunes ont été accueillis au bord du Lac de la Raho, réunis pour célébrer le sport et la camaraderie avec une 16<sup>e</sup> édition parrainée par Jérôme le Catalan, célèbre finaliste du jeu d'aventure de TF1, qui a fait le déplacement pour l'occasion et signer bon nombre d'autographes et immortaliser l'instant avec quelques selfies.





